

Jahreshauptversammlung

Am 6. März fand die Jahreshauptversammlung des Fördervereins statt. Nach den Berichten des 1. Vorsitzenden, der Schatzmeisterin und der Rechnungsprüfer wurden die notwendigen Vorstandswahlen durchgeführt.

Folgende Vorstandsmitglieder wurden einstimmig gewählt:

1. Vorsitzender Jochen Huber,
Schatzmeisterin Rita Bott,
Schriftführer Dirk Neumann,
Beisitzer Harald Bott.

Erich Reinheimer und Michael Vatter wurden einstimmig zu Rechnungsprüfern gewählt.

Weiterhin wurde die Neufassung der Satzung einstimmig beschlossen.